



高輪だより

平成28年夏休み号

港区立高輪幼稚園
園長 新山 裕之

<5年生の優しさに包まれて>

5年生との交流活動では、今年もうれしいやり取りがたくさん見られました。最初は幼稚園に来てもらい、絵本を読んでもらい、2回目が学校のプールでした。プールがちょっと苦手と思っていた子が、5年生の優しいサポートのお陰で、不安そうだった表情が見る見るほぐれていき、最後にはプールが大好きになった！と笑顔で答えていました。帰りには、次の出会いを楽しみに手を振ってお別れしました。5年生との交流は、これをきっかけにさらに深まっていきそうで、とても楽しみです。

<優しい心のバトンタッチ>

学校のプールの翌日は、カレーパーティーでした。前日は弟妹だった年長児が、今度は幼稚園のお兄さんお姉さんとなりました。年少児のカレーのおかわりを運び、最後の片付けや掃除までしっかりとしました。苦手だからと残しているニンジンをお兄さんが食べやすく小さくしてくれたお陰で、普段なら食べないニンジンを全部食べられた年少児もいました。前日、5年生に優しくしてもらったことを、小さい子たちに返してあげている姿は、見ているだけで心が洗われる思いでした。

<相手を思いやり、進んで行動する>

5年生との二つの交流活動と、幼稚園での3学年合同でのカレーパーティーは、活動の内容は全く違います。しかし、その中で子どもたちに育てたい大事なことには共通する点があります。それは人に対する信頼感です。その前提として、集団の中で自分の居場所があり、安心して過ごすことが必要です。その上で、いろいろな人への信頼と感謝の気持ちを持ち、できることやすべきことを自分で考え、進んで行うことです。私たち大人が、子どもから多くのことを学んだように感じます。

充実した夏休みを過ごし、9月に笑顔でお会いしましょう！

・・・葉月（はづき）・・・

立秋（7日）…セミが鳴き、暑さはまだまだ続きます…

処暑（23日）…暑さも少し収まり、もうすぐ2学期…

カレーパーティーを前に、年長児が高輪ガーデンのジャガイモやニンジンを収穫しました。今年は小さいものも含めて294個も掘れました！数えたこともすごい！！カレーパーティー当日、年少、年中も自分たちで育てたインゲンやオクラなどをカレーに入れてくださいと職員室に届けに来ました。幼稚園の兄弟姉妹と一緒に座り、楽しいひとときを過ごしました。手間暇かけて育て、調理したからこそ、おいしさも格別でした。

高輪の
二十四節気



5年生が丁寧に絵本を読んでくれました



5年生の優しいサポートのお陰で、楽しく有意義なプールでの活動となりました



今年はジャガイモが約300個も掘れました



ちょっと苦手だったニンジンも食べられました！



今年は子どもたちと笹飾りをお届けしました